

Las constructoras andaluzas pierden fuerza en la adjudicación de obras públicas de Granada

La inversión de las administraciones públicas en Granada creció un 51% en 2007

G. S. M. / GRANADA | ACTUALIZADO 27.06.2008 - 01:00

0 comentarios 0 votos    

Desde que la crisis financiera comenzó a dejarse sentir en el sector de la construcción de la provincia, las obras públicas y la construcción de viviendas protegidas se han convertido en dos opciones cada vez más deseadas por las promotoras y constructoras de la provincia. Sin embargo, para que los proyectos de las administraciones beneficien realmente a las empresas de la región será necesario que primero cambie la tendencia que en el último año han seguido los entes públicos.

El vicepresidente del Círculo de Empresas Andaluzas de la Construcción, Consultoría y Obra Pública (Ceacop), Enrique Figueroa, informó ayer de que el crecimiento del 51% de las inversiones públicas en la provincia de Granada no se ha traducido en un mayor número de adjudicaciones para las empresas de la región.

El Gobierno central y la [Universidad de Granada](#) son, según los datos facilitados por Ceacop, las administraciones públicas que más han beneficiado a las constructoras de otras comunidades autónomas. Así, la Administración Central invirtió en 2007 más de 315 millones de euros en obras públicas, de los que sólo el 27,4% fue adjudicado a empresas andaluzas. Con todo, [la UGR](#) fue el ente público que más 'perjudicó' a las empresas de la región, puesto que el 100% de los 3,3 millones de euros que invirtió fue adjudicado a empresas no andaluzas.

Por su parte, las administraciones que más beneficiaron al tramado empresarial de Andalucía fueron la Junta de Andalucía, que invirtió más de 165 millones de euros; la Diputación de Granada, con una inversión de 6,3 millones; y los ayuntamientos, que invirtieron 28,4 millones de euros.

0 comentarios 0 votos    

Enlaces Patrocinados

El seguro de tu coche ahora en Fénix Directo
Tu coche a Todo Riesgo desde 300€. Terceros desde 200€. Calcula aquí tu presupuesto onlin...

Seguros de Coche con Clickseguros
Menos Precio, Más Calidad. ¿No Te lo Crees? ¡Comprébalo ahora!

Con La Mutua obtén hasta un 50% de bonificación
Ahora ya puedes tener tu seguro de coche con Mutua Madrileña seas de donde seas. Entra a formar parte...

Comparar Seguros Coche
Compara 15 seguros de coches en 5 minutos. ¡Ahorra hasta 500€!

0 COMENTARIOS

[Ver todos los comentarios](#)

Su comentario

Nombre *

Email (no se muestra) *

Blog o web

Publicar información



Introduce el código de la imagen

Acepto las [cláusulas de privacidad](#)

ENVIAR COMENTARIOS

Normas de uso

Este periódico no se responsabiliza de las opiniones vertidas en esta sección y se reserva el derecho de no publicar los mensajes de contenido ofensivo o discriminatorio.

ENCUENTROS DIGITALES



Mercedes Piñero
Presidenta del CARL



Gabriel Bordi
Jugador Granada CF

ENCUESTA

¿Cree que España ganará la Eurocopa?

Han contestado 1174 personas

- Sí
- No, perderá la final
- No, caerá en semifinales

VOTAR

[Ver resultados](#)



GRANADA C.F. Y GRANADA 74
Todo el balompié granadino.



FIESTAS DEL CORPUS 2008
Toda la información del Corpus de Granada 2008



CRUCES DE MAYO 2008
Información e imágenes de las Cruces de Mayo de Granada

GALERÍA GRÁFICA

Un recorrido por la tradición de las cruces en Granada

Fotografías que muestran como ha ido cambiando la tradicional celebración del día de la Cruz en la capital granadina con el paso de los años.

GALERÍA GRÁFICA

El 'Día de la Tierra' en Granada

El alcalde de Granada, José Torres Hurtado, ha realizado una plantación de flores en el Campo del Príncipe junto a alumnos del colegio Nuestra Señora del Rosario, para conmemorar la celebración del 'Día de la Tierra'.



ANUARIO JOLY 2008
Las noticias más relevantes del año, artículos de reflexión, imágenes, gráficos y cuadros estadísticos.



SEMANA SANTA DE GRANADA